

MALEDICENCIA ⁽¹⁾

(A JOSE GONZALEZ MARIN)

Cuando se casó con otra,
cuatro vecinas la oyeron:
—¡Maldita sea la madre
que lo parió traicionero!

El aire del alba puso
un ascua viva en su honda;
crujió el cáñamo del aire,
y el sol rebotó en la aurora.
Después... se vistió de majo
toda la llanura, toda.
Se encendieron las ventanas
con los ojos de las mozas,
y, al filo de las esquinas,
saltó en calientes maromas,
desde los recios lebrillos,
la limonada a las bocas.
Las calles frotaban cielo,
vivas de cales nerviosas,
y una torre campanera
majaba un bronce de bodas.

* * *

(Una guitarra
llorosa.
Abrazando la cintura del sollozo,
la yedra de una voz ronca;

—La azucena de tu patio
se la llevó un viento frío...
En otro patio estará
lo que tu patio ha "perdido" ...)

... La soledad recogía
su antiguo traje de novia;
de naftalina de estrellas
llenó el satén de su cola,
y lo guardó en el arcón
de una lunaza redonda.

Por las puertas se colgaban
roldes de voces y sombras,
y un murciélago de chisme
movió sus alas viscosas ...

* * *

¿La verdad?... Que no la llamen,
que la voz del pueblo es sorda:
reseca, va por las almas
minando con su carcoma.

JUAN ALCAIDE SÁNCHEZ.

(1) De su último libro «La noria del Agua muerta».

CICLISMO

El pasado Domingo, día 5, se disputó el II Campeonato Infantil de Valdepeñas, sobre un recorrido de 44 kilómetros.

A las 5 en punto se les da la salida a los «peques» Regulín, Cano y al que habría de llevarse el honorífico puesto de Linterna Roja.

A los 2 minutos 30 segundos se da la salida a los demás corredores.

A los pocos metros de la meta empieza a pedalear con furia Fernández este derramaje ha cogido a Rojo en el limbo, hasta que, gracias al Francés que le ayuda logran cazar a los fugitivos.

En el Puente de San Miguel, Fernández con su fiel servidor y compañero de equipo Rojo van perdiendo tiempo por indisposición de Fernández, quien a los 500 metros le anuncia su decisión a abandonar y este incidente es aprovechado por Arcos y Francés, que se lanzan en endiablada fuga que le habrá de dar el triunfo al primero.

La prima establecida en Santa Cruz se la disputan al sprint «Regulín» y Cano, ganándola aquel por media rueda. Además se llevó también un duro (del tío sentao), donado por el "gran" deportista señor Cornejo.

A la salida de Santa Cruz Arcos y Francés alcanzan al acaparador de los plátanos.

La prima de la cuesta del Juicio, se la adjudica el Francés seguido de Arcos, Rojo, y otros.

El regreso es una guasa, pues Arcos el Francés, y Regulín son constantemente remolcados, sin que esto les incumba a los analfabetos del ciclismo y Jurados de la Unión.

Cuando faltaban pocos kilómetros para la meta, Rojo en un apretón (marca de la casa) consigue pasar al Francés y "Regulín" estableciéndose así la clasificación al llegar a la meta.

- 1.º Arcos 1 h. 29 m. 3 s.
- 2.º Rojo 1 h. 30 m. 41 s.
- 3.º Francés 1 h. 31 m. 19 s.
- 4.º Regulín 1 h. 34 m. 58 s.
- 5.º De la Torre 1 h. 36 m. 59 s.
- 6.º Maroto 1 h. 38 m. 14 s.
- 7.º Cano 1 h. 41 m. 51 s.
- 8.º Lolo 1 h. 49 m. 39 s.
- 9.º Linterna R. 1 h. 55 m. 56 s.

Nicolás Calvo

Procurador
de los Tribunales
Corredor
de Comercio Colegiado

Valdepeñas

RIALTO

CAFÉ

BAR

Cerveza
muy fría

Mariscos

HORCHATERÍA

Helados:
Mantecado,
Café,
Horchata,
Naranja,
Limón.

(CUESTA DEL PALACIO)